



SCHALT WERK

POWERED BY ADFC

2.-4. MÄRZ '22 Das Online-Festival für
junge Radfahrer*innen

Die Verkehrswende voranbringen – Jobs in der Radbranche
kennenlernen – Radbegeisterte Menschen treffen –
Fahrradfreundlichen Arbeitgebern, Unis und Schulen
begegnen – Als Avatar in einer digitalen Welt spazieren ...

All das und mehr erwartet dich
beim Online-Festival SchaltWerk.

Anmeldung unter

 bw.adfc.de/artikel/schaltwerk



DAS PROGRAMM – TAG 1

Radfahrer*innen: Herzlich willkommen!

Stell dir vor, es gäbe Arbeitgeber*innen, Unis oder Schulen, die wollen, dass du mit dem Rad fährst. Die alles dafür tun, damit das gelingt. Die FSM-AG zum Beispiel war die erste Firma, die es deutschlandweit schaffte, das ADFC Siegel „Fahrradfreundlicher Arbeitgeber“ in Gold zu bekommen. Santha Zeiher wird erzählen, wie dies gelang und warum das Unternehmen heute versucht auch klimafreundlich zu werden.

Dr. Martin Kerner von der Uni Hohenheim wird zeigen, dass auch Unis viel dafür tun können, Radfahrende willkommen zu heißen. Bei der Realschule Bissingen wollte man zu einem Zeitpunkt fahrradfreundlich werden, als das viele für absurd hielten. Stefan Weishaupt wird uns von Widerständen berichten und wie diese überwunden werden können.



Ab 18 Uhr

Avatar bauen, Ankommen, Andere Radbegeisterte treffen

18:30 Uhr

Ihr hört von
Santha Zeiher, FSM AG Kirchzarten, Erster fahrradfreundlicher Arbeitgeber mit Goldstatus
Dr. Martin Kerner, Uni Hohenheim, Erste fahrradfreundliche Uni in BW
Stefan Weishaupt Realschule Bissingen, Erste fahrradfreundliche Schule in BW

19:15 Uhr

Wir planen zusammen, wie ihr vor Ort, eure Schule, eure Uni oder euren Arbeitgeber dazu bringt, radfreundlicher zu werden. Und wie euch der ADFC dabei unterstützen kann.

20:30 Uhr

Austausch und Abschluss, Andere Radbegeisterte treffen

DIE PLATTFORM

Wir treffen uns in unserer eigenen virtuellen **ADFC-Welt**, in der man als **Avatar** unterwegs ist.



Dort kannst du:

- Andere Radbegeisterte treffen und mit ihnen über Video reden
- Als Avatar an allen Veranstaltungen teilnehmen
- Stände besuchen
- Infos, Videos und mehr abrufen
- Dich an der Bar mit Menschen treffen



Du willst mehr wissen?

Dieser QR Code führt dich zu mehr Infos.



DAS PROGRAMM – TAG 2

Wir wollen Fahrradland!

Die Verkehrswende geht nicht voran, der Klimawandel dafür schon und Pendeln mit dem Rad wird zum täglichen Survivaltraining. Und wer ist davon besonders hart betroffen? Junge Menschen! Denn schließlich ist es ihre Zukunft, die auf dem Spiel steht.

Zeit also zu reden und zwar mit dem Verkehrsminister von Baden-Württemberg Winfried Hermann.

Rebecca Peters, Vorsitzende des ADFC Bundesverbandes und Clara McKellar von der ADFC Jugend Heidelberg werden erklären, warum das Fahrradland besonders für junge Menschen wichtig ist. Danach wird Minister Herrmann vorstellen, wie er aus der Autohochburg Baden-Württemberg „The Fahrradland“ machen will.

Anschließend bleibt Zeit mit ihm zu diskutieren und eure Fragen loszuwerden.



Ab 18 Uhr

Avatar bauen, Ankommen, Andere Radbegeisterte treffen

18:30 Uhr

Ihre Ideen stellen vor
Winfried Hermann, Verkehrsminister Baden-Württemberg
Rebeca Peters, Bundesvorsitzende des ADFC
Clara McKellar, ADFC Jugend Heidelberg

19:15 Uhr

Podiumsdiskussion mit Winfried Hermann Verkehrsminister aus BW mit Rebecca Peters und Clara McKellar vom ADFC und Interessierten und Aktiven der Radszene

20:30 Uhr

Austausch und Abschluss, Andere Radbegeisterte treffen

DIE PLATTFORM

Wir treffen uns in unserer eigenen virtuellen **ADFC-Welt**, in der man als **Avatar** unterwegs ist.



Dort kannst du:

- Andere Radbegeisterte treffen und mit ihnen über Video reden
- Als Avatar an allen Veranstaltungen teilnehmen
- Stände besuchen
- Infos, Videos und mehr abrufen
- Dich an der Bar mit Menschen treffen



Du willst mehr wissen?

Dieser QR Code führt dich zu mehr Infos.



DAS PROGRAMM – TAG 3

Irgendwas mit Fahrrad!

Jobs in der Radbranche würden dich interessieren – aber gibts da überhaupt was Passendes und wie kommt man da ran? Wie ist es als Frau in der Branche? Wir machen den Realitätscheck.

Daniel Glaubitz ist Recruiter für die Radbranche und wird euch einen Überblick darüber geben, welche Jobs es gibt und was es braucht, um an die zu kommen.

Karla Sommer wird in der Radszene als die bisher einzige weibliche Außendienstlerin der Fahrradwelt gefeiert. Sie weiß daher aus der Praxis, wie es in der Branche zugeht und ob es Spaß macht, dort als Frau zu arbeiten.

Abschließend habt ihr die Möglichkeit potentielle Arbeitgeberinnen und Arbeitgeber kennen zu lernen.



Ab 18 Uhr

Avatar bauen, Ankommen, Andere Radbegeisterte treffen

18:30 Uhr

Ihre Ideen stellen vor

Daniel Glaubitz, Recruiter der Radbranche, Agentur bicalent

Karla Sommer, Außendienstlerin der Radszene und Besitzerin der Agentur Velokin

19:15 Uhr

Meet and Greet mit potentiellen Arbeitgeberinnen und Arbeitgebern. Ihr lernt die Rad-szene kennen, könnt Fragen stellen, Kontakte knüpfen und euch anschauen, wer vielleicht zu euch passen würde.

20:30 Uhr

Austausch und Abschluss, Andere Radbegeisterte treffen

DIE PLATTFORM

Wir treffen uns in unserer eigenen virtuellen **ADFC-Welt**, in der man als **Avatar** unterwegs ist.



Dort kannst du:

- Andere Radbegeisterte treffen und mit ihnen über Video reden
- Als Avatar an allen Veranstaltungen teilnehmen
- Stände besuchen
- Infos, Videos und mehr abrufen
- Dich an der Bar mit Menschen treffen



Du willst mehr wissen?

Dieser QR Code führt dich zu mehr Infos.

